

Questions and Answers for solicitation 5000042291

Q-1 On page 25 (Annex A Statement of Work), Section 3. Scope, it states that “The completed Guidance will be provided in electronic format submitted to ECCC and ready to print by ECCC using current publication criteria.”

1. Does this mean that materials provided to ECCC must be already formatted and set and ready for document production?

Answer # 1 - Yes

2. And, if so, could you please provide the current publication criteria that the completed Guidance must meet so that we may estimate the additional budget needed to complete this component.

Answer #2 - An electronic copy of the 3rd edition of The SCAT Manual has been provided for reference.

Q-1 Français

À la page 28 (Annexe A - Énoncé des travaux), section 3. Portée, il est inscrit « Le ou les experts devront consulter ECCC et s’assurer que le Guide satisfait aux exigences de l’autorité technique. Le Guide devra être présenté à ECCC en format électronique prêt à imprimer conformément aux critères de publication actuels.

1. Cela signifie-t-il que le matériel fourni à ECCC doit déjà être formaté et prêt pour la production de documents?

Réponse #1 – Oui

2. Et, dans l'affirmative, pourriez-vous préciser les critères de publication actuels auxquels le document d'orientation complété doit satisfaire afin que nous puissions estimer le budget supplémentaire nécessaire pour mener à bien cette composante.

Réponse # 2 - Une copie électronique de la 3ème édition du manuel SCAT a été fournie à titre de référence.